



# Climax-Scotts Community Schools

Where Students Are More Than A Test Score!

## Noticias de Agosto 2023

Hola Familias,

¡La escuela ha tenido un gran comienzo y fue maravilloso ver a tantos de ustedes en el Open House! Estamos emocionados de que los estudiantes regresen y de conocer tantas familias nuevas.



No hay clases este viernes 1 de septiembre ni el lunes 4 de septiembre. La oficina también estará cerrada.

### Una revisión del horario escolar:



#### La escuela inicia 8:40 y termina a las 3:45.

Lo mejor para su hijo(a) es que llegue puntualmente a la escuela para que pueda comenzar a tiempo y poder entrar con sus amigos, desempacar y comenzar el día.



Los niños que comienzan el día sin problemas y sin prisas tienden a tener más éxito en la escuela y a construir amistades más fuertes.

De manera similar, los estudiantes a los que se les permite quedarse hasta el final de su día escolar se sienten mejor preparados para comenzar la mañana siguiente, fortalecen su aprendizaje académico y disfrutan de unos minutos para socializar al final del día, lo que construye relaciones más sólidas. Los estudiantes guardias (safeties) de quinto grado también tienen algunas tareas de liderazgo al final de su día, lo que no solo ayuda a los estudiantes más pequeños con la salida, sino que también desarrolla habilidades sólidas de liderazgo.

Por último, mantener un horario ayuda a los estudiantes a desarrollar un sentido del tiempo y la responsabilidad del horario.



### Comidas:

Los estudiantes ahora pueden recibir un desayuno y un almuerzo gratis, pero usted debe completar la hoja de información gratuita/reducida que se envió a casa. Todavía hay un cargo por la leche, la cual cuesta 0.75 y el agua cuesta 1.00.



### ETIQUETAS:

Por favor etiquete las chaquetas, tenis, botas, etc. de su estudiante.

Su estudiante necesitará zapatos tenis para la clase de educación física tres veces por semana. Puede hacer que su hijo (a) los use en los días de educación física o enviar un par extra para guardarlo en su locker.



Además, sería útil si pudiera enviar ropa extra para su estudiante, ya que a veces ocurren accidentes. Tenemos algunas cosas en la escuela, pero los niños suelen sentirse más cómodos con su propia ropa. Como recordatorio, si enviamos a su hijo(a) a casa con algo, le agradeceremos que pueda lavarlo antes de regresarlo. Gracias por su ayuda con esto.



**Documentos:**

Por favor devuelva sus documentos de registro con información de contacto actualizada antes de este jueves, 8/31/23.



**Conferencias:**

Noviembre 8 & 9 y Abril 10 & 11 son las conferencias de padres/maestros en la escuela primaria de 4:30-7:30.

Asegúrese de conectarse con los maestros de su estudiante a través de Classtag para reservar la hora de su conferencia.



**CAMBIOS A LA HORA DE LA SALIDA?**

POR FAVOR envíe una nota con su estudiante en la AM, O **LLAME A LA OFICINA ANTES DE LAS 3:00** para que podamos tener a su estudiante donde necesite estar!

**Fechas Importantes & Recordatorios:**

9/1 + 9/4 No hay Clases; Oficina Cerrada.

9/29 Medio Día; Salida a las 12:15 Desarrollo Profesional de Maestros (PD)

10/20 Medio Día; Salida a las 12:15 Desarrollo Profesional de Maestros (PD)

10/26 Fin de Periodo de Calificaciones #1

10/27 No hay Clases; Maestros tienen Desarrollo Profesional del Distrito en la AM + preparación de calificaciones en la PM.



*En alianza con ustedes,*

*Teri*

Teri Peters  
Directora; Climax-Scotts Elementary School  
11250 East QR Ave  
Scotts, MI 49088  
[teri.peters@cssschools.net](mailto:teri.peters@cssschools.net)

**¡Conéctese con los maestros a través de Classtag y manténgase al día con los eventos en Facebook!**

**Cláusula de no discriminación:**

Es política de este distrito no discriminar en nuestros programas, actividades o servicios por raza, color, origen nacional, sexo o discapacidad. Si tiene preguntas, inquietudes o para informar cualquier posible infracción, comuníquese con el Superintendente Newington en 372 S. Main St., Climax, MI [doug.newington@cssschools.net](mailto:doug.newington@cssschools.net), 269.746.2401.